

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 17 au 23 février 2024

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Sherbrooke.info

Estrie et régions

Bonification de la francisation à des Sommets grâce au plan de rattrapage

Par Lilia Gaulin, La Tribune

18 février 2024 à 04h00



Le plan de rattrapage scolaire se met en branle dans les écoles de l'Estrie. (Archives La Presse)

Le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) bonifiera d'environ 10% ses mesures en francisation grâce aux sommes qui lui ont été octroyées par le gouvernement du Québec dans le cadre du plan de rattrapage présenté par le ministre de l'Éducation, Bernard Drainville.

Au total, le CSSDS recevra environ 1,2 million de dollars pour mettre en place le plan de rattrapage. Afin de répondre à l'augmentation d'élèves allophones, une partie de cette somme sera destinée à la francisation. «On avait déjà un service de francisation. On vient l'augmenter de l'ordre de 10% dans l'ensemble des endroits où de la francisation est offerte», explique le directeur général adjoint et directeur du Service des ressources éducatives, Serge Dion.

Depuis la fin de l'année 2023, une «classe d'accueil hybride» est ouverte à l'école secondaire La Ruche à Magog. «Elle n'était pas là en début d'année. Son service sera aussi augmenté de 10 %.» M. Dion estime que la mise en place de cette classe se déroule bien jusqu'à présent. « Il y avait un besoin vraiment grand dans cette école. Il y a encore des élèves qui continuent d'arriver, pas en grand nombre, mais de façon régulière.»

Les écoles secondaires du Tournesol et de l'Escale offriront des activités durant la relâche pour les élèves préalablement inscrits et identifiés par leurs enseignants. Serge Dion mentionne cependant que la majorité du rattrapage sera réalisé lors du temps de classe.

Des services seront ajoutés

Des services seront ajoutés dans certaines écoles. «Ce sont des choix qui sont différents d'une école selon leur besoin et leur capacité de trouver des gens. On ne se racontera pas d'histoire, la disponibilité de la main-d'œuvre est quand même limitée. On risque de se retrouver dans des formules où on augmente la tâche de gens qui sont à temps partiel, où des gens acceptent de faire du temps supplémentaire et dans certains cas, on ira chercher des personnes retraitées.»

M. Dion souligne que les différentes directions d'école étaient optimistes dans le recrutement de volontaires pour le plan de rattrapage. Une ressource sera également embauchée pour assurer un suivi avec les élèves de quatrième et cinquième secondaire du CSSDS afin de les supporter dans leur diplomation.

Chaque école est aussi responsable de déployer son plan de rattrapage. «On ne veut pas que l'argent dorme dans les écoles et qu'elle ne soit pas utilisée, car on n'a pas de ressources humaines.»

Pour tous les niveaux scolaires du CSSDS, plus de 900 élèves ont été ciblés pour le service du tutorat. Ce sont 1230 élèves qui sont visés par l'ajout de soutien pédagogique comme le co-enseignement. La grande majorité de ces élèves se trouve au primaire, indique M. Dion. Certains élèves peuvent bénéficier du tutorat et de soutien pédagogique.

Des activités éducatives spécialisées pour les élèves ayant des besoins particuliers seront aussi mises en place, assure-t-il.

Tutorat et co-enseignement à des Hauts-Cantons

Le directeur général du Centre de services scolaire des Hauts-Cantons, Martial Gaudreau, mentionne quant à lui que les équipes des différentes écoles de son territoire n'ont pas manifesté le besoin d'ouvrir un établissement durant la semaine de relâche.

Les mesures de soutien supplémentaire ainsi de tutorat déjà en place seront bonifiées pour compenser les journées qui ont été manquées en raison de la grève. L'ouverture d'école durant la relâche aurait pu engendrer un enjeu de main-d'œuvre, indique M. Gaudreau. La disponibilité des enfants n'était pas non plus garantie lors de la relâche, souligne-t-il.

Environ 900 000 \$ ont été octroyés au CSSHC pour le plan de rattrapage.

Ce sont 705 élèves du primaire, 104 du secondaire et 25 de la formation générale des adultes et de la formation professionnelle qui ont été ciblés pour le tutorat. La bonification du soutien pédagogique comme le co-enseignement vise 300 élèves du primaire, 232 du secondaire et 100 de la formation professionnelle et aux adultes.

Les Cantonniers, champions de la division TACKS

Par Sébastien Lajoie, La Tribune

20 février 2024 à 04h00



Magog a encore deux matchs à disputer en saison régulière. (Jean Roy/Archives La Tribune)

Les Cantonniers de Magog se sont assurés du premier rang de la division TACKS cette fin de semaine en récoltant trois points sur une possibilité de quatre, face à l'Intrépide à Gatineau. Mais avant d'amorcer les séries éliminatoires, Magog a un dernier objectif en tête: battre le Blizzard du Séminaire Saint-François vendredi.

L'équipe dirigée par l'entraîneur-chef Samuel Collard a 23 victoires en 40 matchs jusqu'ici en saison 2023-24.

En terminant première de sa division, l'équipe magogoise s'assure d'un laissez-passer en première ronde éliminatoire, elle qui occupe présentement le deuxième rang du classement général de la Ligue de hockey M18 AAA derrière le Blizzard.

Magog visitera le Blizzard ce vendredi avant de clore sa saison régulière dimanche, à la maison, en accueillant Châteauguay.

«Ce match contre la première équipe de la ligue, les gars l'ont encerclé sur leur calendrier depuis longtemps. On aurait aimé que ce match-là ait une signification pour le classement général, qu'on puisse jouer la première place. Ça n'arrivera pas, on ne pourra pas les rejoindre. Québec pourrait être un adversaire très loin en séries, pour nous. J'ai hâte de voir comment les gars vont réagir», a dit Collard.

«Même si le match ne veut plus rien dire pour le classement, on se prépare pour les séries. Nos gars sont des compétiteurs, et ils veulent prouver au reste de la ligue qu'ils sont capables d'aller chercher une victoire à Québec. L'enjeu, c'est de montrer qu'on peut les battre, comme l'ont fait les Estacades de Trois-Rivières, il n'y a pas longtemps.»

«Ça démontre que les séries éliminatoires vont être chaudement disputées, encore une fois.»

– Samuel Collard, entraîneur-chef

C'est la première fois depuis la saison 2021-22 que les Cantonniers remportent le titre de leur division.

«Il y a une bonne parité dans notre division, de très bons clubs, et c'est toujours un accomplissement d'aller chercher ce titre-là. Avec la nouvelle formule des séries, ce titre nous donne l'avantage de la patinoire pour les premières rondes des séries, qui se font à l'intérieur de notre division. Il faudra en prendre avantage», a poursuivi Collard.



Les Cantonniers sont présentement deuxièmes du classement général de la Ligue de hockey M18 AAA. (Jean Roy/Archives, La Tribune)

Un laissez-passer, ça peut être une bonne chose, croit ce dernier. Encore faut-il garder le fameux «momentum».

«On veut garder le momentum. En même temps, il n’y a pas tant de temps d’arrêt; on termine notre saison dimanche, et le premier tour éliminatoire, qui est une série deux de trois, s’amorce le mercredi suivant. Ce n’est pas une pause interminable. Il faut se concentrer sur la prochaine série, qui sera elle aussi un deux de trois. Ça peut aller très vite.»

La saison dernière, Magog a terminé au troisième rang de sa division, et au sixième rang au classement général.

«On connaît bien nos joueurs; c’est un groupe que mon adjoint, Alexandre Durette, et moi, on connaît très bien. Ça fait quelques années qu’on les dirige. Ce qu’on a semé pendant toutes ces années, on le récolte présentement. L’an passé, on était un peu plus impatients, on voulait des résultats rapidement. Et parfois, on voulait gagner par magie», a dit Collard.

«Cette année, on est sur des bases d’esprit d’équipe, de travail. On est une équipe difficile à affronter. On a des atouts offensifs, et on a une belle profondeur à toutes les positions, ce qui a fait les succès des Cantonniers à l’époque. Je crois qu’on représente un adversaire de taille quand les séries s’allongent et que ça devient physique.»

Gabriel Courchesne (23 buts et 34 passes pour 57 points en 40 matchs) et Antoine Boudreau (25 buts et 27 passes pour 52 points en 40 matchs), sont les bougies d'allumage pour l'attaque des Cantonniers.



L'attaquant Gabriel Courchesne est deuxième au classement des marqueurs de la Ligue de hockey M18 AAA, avec 57 points. (Jean Roy/Archives, La Tribune)

Ils occupent les positions 2 et 4 au classement des pointeurs de la Ligue de hockey M18 AAA.

«Courchesne et Boudreau ont marqué plusieurs buts importants cette saison. Ils ont été productifs toute la saison. Même chose pour Alexis Toussaint, notre capitaine. Il a de solides statistiques avec 40 points en autant de matchs. Je le compare à Patrice Bergeron; il peut faire des points, mais il est excellent en défensive et pour les mises en jeu.»

«Le défenseur Zachary Plamondon s'est démarqué, il connaît une belle progression et il est en train de devenir un joueur dominant. Sans compter tous les autres joueurs qui ont un apport essentiel à nos succès, tout le monde met la main à la pâte», a dit Collard.

Le dernier match de la saison, dimanche, sera présenté à 13h30 à l'aréna de Magog.



Sébastien Lajoie, La Tribune

Sébastien Lajoie est chef des pages sportives à La Tribune depuis 2009. Il pratique, et couvre, un grand éventail de sports.



Estrie et régions

Fin de journée abrupte pour les élèves de l'Escale à Val-des-Sources

Par Josianne Lussier, La Tribune

20 février 2024 à 15h23 | Mis à jour le 20 février 2024 à 15h36



Une alarme aurait été déclenchée à cause d'une inondation dans la salle mécanique. (Frédéric Côté/Archives La Tribune)

L'école secondaire de l'Escale à Val-des-Sources a dû retourner ses élèves à la maison dans les dernières heures.

À 15 h, *La Tribune* tentait toujours d'avoir plus de détails de la part de l'établissement, toutefois, personne n'avait encore officiellement retourné nos appels.

Sur la page Facebook de l'école, on pouvait lire ceci.



Veillez prendre note que toutes les activités ayant lieu à l'Escale sont annulées à partir de maintenant et ce jusqu'à nouvel ordre dû à un problème électrique majeur!

Merci de votre compréhension!

4

Commenter

41

La direction a cependant envoyé une brève note en fin d'après-midi précisant que l'évacuation de l'école avait eu lieu en toute sécurité à la suite d'une alarme déclenchée à cause d'une inondation dans la salle mécanique.

Les pompiers ont été appelés sur les lieux et ont procédé aux vérifications nécessaires.

Les élèves et le personnel ont été regroupés à l'église Saint-Isaac située tout près cet après-midi.

Semble que les élèves vont pouvoir bientôt récupérer leurs effets personnels et retourner à la maison. Le service de transport scolaire était toujours maintenu.

On ne sait toujours pas quand l'école pourra rouvrir ses portes.

Plus de détails à venir.



Josianne Lussier, La Tribune

Josianne Lussier est journaliste depuis 1999. Elle a occupé plusieurs fonctions dans des médias à la presse écrite, à la radio, à la télé et sur le web principalement en Estrie et à Montréal. Elle a fait un retour à La Tribune en juin 2021 comme chef de pupitre numérique.

Plus de peur que de mal à l'école de l'Escale à Val-des-Sources

Par Josianne Lussier, La Tribune et Sarah Gendreau-Simoneau, Initiative de journalisme local

20 février 2024 à 15h23 | Mis à jour le 20 février 2024 à 21h16



Un dégât d'eau dans la salle mécanique de l'école secondaire de l'Escale à Val-des-Sources a forcé les élèves et le personnel à évacuer l'établissement, mardi après-midi. (Archives La Tribune/Archives La Tribune)

Les élèves et le personnel de l'école secondaire de l'Escale à Val-des-Sources ont été évacués mardi après-midi à la suite du déclenchement d'une alarme à cause d'une inondation dans la salle électrique.

Vers 13 h 45, le service de sécurité incendie de Val-des-Sources a reçu un appel de l'école concernant de la fumée qui s'échappait.

Les pompiers se sont rendus sur place et ont constaté qu'il s'agissait plutôt de condensation sortant d'une bouche de ventilation. «Une pompe défectueuse a évacué de l'eau qui s'est accumulée dans la chambre électrique», explique Alain Chainé, directeur du service incendie de la Ville.

L'école aurait ensuite coupé le courant afin d'éviter des dégâts plus graves et permettre la réparation de la pompe. «On a donc sécurisé les lieux pour s'assurer que rien de plus inquiétant se déroulait, ensuite, c'est l'école qui a pris les choses en main.»

La direction de l'établissement a avisé la population et les parents des élèves que l'évacuation de l'école avait eu lieu en toute sécurité à la suite de l'alarme déclenchée. Les élèves et le personnel se sont regroupés à l'église Saint-Isaac située tout près.

Les élèves ont ensuite pu récupérer leurs effets personnels et retourner à la maison comme à l'habitude, le service de transport scolaire étant toujours maintenu.

Il n'a pas été possible de parler à la direction de l'école, mardi. Cependant, l'établissement scolaire a partagé une communication sur sa page Facebook à 21 h mardi soir mentionnant que des travaux étaient toujours en cours dans la salle mécanique et qu'une décision sera prise et communiquée par courriel ainsi que sur la page Facebook mercredi matin vers 6 h 30 concernant la reprise ou non des activités.



Fidèle collaborateur du coquelicot

Les dirigeants de la Légion d'Ayer's Cliff ont remis un certificat de la Légion canadienne à l'école primaire Princess Elizabeth, de Magog, afin de souligner son engagement pour les campagnes du coquelicot au fil des ans. De gauche à droite, on aperçoit le Brigadier Pol Bergevin (resp. de la campagne du coquelicot en région), Shannon Greenwood (resp. de la campagne à Princess Elizabeth), Dyanne Saanum (prés. de la Légion d'Ayer's Cliff) et Mark Warnholtz (principal école Princess Elizabeth). (Photo gracieuseté)



Des autocollants pour la persévérance

Pour une deuxième année consécutive, les participantes du projet « Parents en action (CJE Memphrémagog) ont offert un autocollant de la réussite à 3000 élèves du Centre de services scolaire des Sommets, dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire. À l'avant, de g. à dr., on reconnaît Jenyfer Grenier-Molleur, Juliette Guay-Nolette et Fanny Lavallée. À l'arrière: Manon Paradis (agente de projet), Marie-Louise Fortier, Cendrine Rondeau, Jessyca Rollin-Vernier, Daphné Laberge et Fabiola Jérôme. Kathie Cadorette, une autre participante, était absente au moment de la photo. (Photo gracieuseté - CJE Memphrémagog)



Tour du monde en chansons pour l'Élan

Une somme de 2500 \$ a été remise au Centre l'Élan (ressource communautaire en santé mentale) à la suite du concert des Sangs Mêlés, présenté samedi dernier à l'église Saint-Paul de Magog. Avec leurs voix magnifiques, les cinq choristes et les deux musiciens ont offert aux spectateurs un tour du monde en chansons. Le Centre l'Élan désire remercier la révérende Angelika Piché pour son accueil chaleureux à l'église. De gauche à droite, on reconnaît Christine Cormier, Alex Nieto Hernandez, Cécile Francoz, Marie-Chantal Corbeil, Martine Chiasson, Nathalie Fontaine et Rév. Angelika Piché. (Photo Le Reflet du Lac - Geneviève Bordeleau)

Inspirée par les lieux sacrés de Sedona

Enseignante spirituelle et alchimiste quantique, Nathalie Couture peut maintenant ajouter le titre d'auteure à son curriculum vitae. La Magogoise vient en effet de lancer *Mystique Sedona*, un voyage d'éveil, un roman initiatique oscillant entre l'autobiographie et la fiction. M^{me} Couture s'est notamment inspirée de sa visite dans les lieux sacrés de Sedona (Arizona), où elle a vécu de nombreuses expériences d'éveil initiatique, pour produire cet ouvrage. (Photo gracieuseté)



Nouvelle association

Impliquée dans plusieurs sphères d'activités de la MRC de Memphrémagog, la femme d'affaires Manoushka Ross (à gauche) s'associe à la plongeuse de haut vol, Lysanne Richard, en devenant son agente officielle. M^{me} Ross est notamment connue en région comme copropriétaire du Motel de la Montagne et comme présidente de l'entreprise Vins au féminin. De son côté, Lysanne Richard a connu un boom de popularité en septembre dernier en effectuant un plongeon dans le lac Memphrémagog, à partir d'un hélicoptère. Elle est aussi depuis quelques semaines, la nouvelle ambassadrice de Bleu lavande. (Photo gracieuseté)



Finale toute magogoise

Le Club de curling de Magog accueillait 32 équipes pour son Tournoi senior, la semaine dernière. En classe B, ce sont deux quatuors du club hôte qui se retrouvaient en finale et les grands honneurs sont allés au groupe de Raymond Langevin, Jean-François Belley, Marie-Claude Dumas et Claire Messier (à l'avant). Derrière eux, on retrouve le quatuor finaliste composé de Germain Tremblay, Daniel Bélanger, Donald Chicoine et P.A. Grenier. L'organisateur Luc Charbonneau pose devant les deux formations. (Photo gracieuseté - Club de curling de Magog)

SPORTS

Les Cantonniers sont déjà champions de la division Tacks

Un dernier week-end primordial avant les séries

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Même s'ils sont officiellement champions de la division Tacks depuis quelques jours, les Cantonniers de Magog n'ont aucunement l'intention de prendre à la légère le dernier week-end de la saison régulière, alors qu'ils affronteront successivement le Blizzard du Séminaire Saint-François (vendredi) et les Grenadiers de Châteauguay (dimanche).

La troupe de Samuel Collard avait déjà encerclé sur son calendrier la confrontation face au Blizzard (à Saint-Augustin), puisqu'elle lui permet de se mesurer à la meilleure équipe de la Ligue M18 AAA du Québec. « C'est un peu comme si on disputait un match de finale. En jouant contre les meilleurs, ça nous donne un bon aperçu de ce qu'on doit faire ou corriger si on veut connaître du succès en séries », estime le pilote des Cantonniers.

« La joute de dimanche contre les Grenadiers (13 h 30 à l'aréna de Magog) sera aussi fort importante puisqu'on a des chances de les affronter à notre premier tour éliminatoire », ajoute Collard.

Au cours du dernier week-end, les Cantonniers ont récolté trois points sur quatre



Samuel Collard et ses joueurs prennent très au sérieux le dernier week-end de la saison régulière. (Photo Le Reflet du Lac - Archives/Patrick Trudeau)

lors d'un programme double face à l'Intrépide, à la suite d'une victoire de 6-3 et d'une défaite de 3-2 en fusillade.

Après 40 rencontres, les Magogois totalisent 25 gains et 56 points, soit des chiffres identiques à ceux des Chevaliers de Lévis.

À titre de champions de leur division, les Cantonniers sont techniquement assurés de la deuxième place du classement général, puisque les Lévisiens ne pourront faire mieux qu'une deuxième position dans leur propre division.

Le Blizzard cumule pour sa part 30 victoires et 63 points en 41 parties. L'équipe de la région de Québec a officialisé son championnat du classement général vendredi dernier, lors du 2000^e match de son histoire. Fondée en 1976, l'organisation du Séminaire Saint-François s'appelait à l'origine le Couillard de Sainte-Foy, et par la suite, les Gouverneurs de Sainte-Foy.

DÉBUT DES SÉRIES LE 6 MARS

Après avoir disputé leur dernière rencontre du calendrier régulier, ce dimanche (25 février), les Cantonniers bénéficieront d'une dizaine de jours de congé, en attente de leurs premiers adversaires en séries. Ils entameront les éliminatoires le 6 mars à Magog.

Les équipes qui termineront en 4^e et 5^e places de la division Tacks (CCL, Châteauguay et Saint-Hyacinthe sont actuellement « dans la course ») s'affronteront dans une première série cette semaine et le gagnant se mesurera ensuite aux Cantonniers.

Jeux du Québec à Sherbrooke

Une vingtaine d'athlètes de la MRC de Memphrémagog représenteront l'Estrie

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HIVER. La région de Memphrémagog sera de nouveau bien représentée lors de la 58^e finale provinciale des Jeux du Québec 2024 qui auront lieu à Sherbrooke, du 1^{er} au 9 mars, avec la présence d'une vingtaine d'athlètes d'ici au sein de la délégation de l'Estrie.



En vedette lors des Jeux de Rivière-du-Loup en 2023, Antoine Fontaine sera de nouveau présent en ski de fond lors des Jeux du Québec Sherbrooke 2024. (Photo Le Reflet du Lac - Archives/Patrick Trudeau)

Selon le relevé fourni par Équipe Estrie, neuf jeunes de notre région évolueront en hockey masculin et féminin, soit Zachary Blouin (Magog), Hailey Gilbert (Stanstead), Naomi Harnish (Magog), Émilie Labonté (Magog), Médéric Pincince (Orford), Malik Tremblay (Orford), Zackary Trépanier (Magog), Léa Turgeon (Stanstead) et Liam Verpaest (Magog).

La discipline du ski de fond comptera pour sa part six représentants. Il s'agit de Sofia Bourdeau (Magog), Juliette Fauteux (Orford), Loïc Lavoie (Magog), Élie Poirier (Orford), Mackenzie Saint-Martin (Magog) et Antoine Fontaine (Orford), l'une des vedettes des Jeux de Rivière-du-Loup à l'hiver 2023.

Les autres athlètes retenus au sein de la délégation estrienne sont Abigail Andrews et Emma Andrews (North Hatley), toutes deux en curling, Mathis Jacquot (Magog) en patinage artistique et Carmen Meyers (Canton de Hatley) en badminton.

Les Jeux du Québec Sherbrooke 2024 réuniront plus de 2500 jeunes provenant de 19 régions du Québec.

La cérémonie d'ouverture aura lieu le vendredi 1^{er} mars au Palais des Sports Léopold-Drolet et sera notamment animée par la Magogoise Priscilla Quirion.

Dix-neuf sports sont à l'horaire des Jeux, avec un premier bloc de compétitions du 2 au 5 mars et un deuxième bloc du 6 au 9 mars.

Au total, l'Estrie comptera quelque 180 athlètes, entraîneurs et accompagnateurs.

Jean-Philippe Sylvain partagera la vedette avec les frères Hanson

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

RETRAITE. Le dernier match de l'arbitre Jean-Philippe Sylvain dans la LHJMQ coïncidera avec la visite des acteurs du film *Slap Shot*, ce samedi 24 février au Palais des Sports Léopold-Drolet de Sherbrooke.

À sa 20^e saison dans la LHJMQ (800 matches), l'officiel magogois a décidé d'accrocher son sifflet, afin de passer plus de temps avec sa famille.

Et c'est justement sous le regard de ses proches et amis qu'il dirigera cette ultime rencontre, alors que le Phoenix recevra la visite des Foreurs de Val-d'Or à 18 h.

Malheureusement, Jean-Philippe Sylvain devra partager la vedette avec trois icônes du film « Slap Shot », soit le gardien Denis Lemieux (Yvon Barrette) ainsi que les frères Jeff et Jack Hanson (Carlson).

Ceux-ci participent actuellement à une tournée québécoise qui les amène dans différents arènes et qui leur permet de rencontrer les amateurs.

Sorti en 1977, « Slap Shot » continue d'être un film culte auprès des amateurs de hockey, particulièrement pour son côté folklorique illustrant les années 1970 et sa traduction québécoise remplie de citations célèbres.



Le dernier match de Jean-Philippe Sylvain se déroulera au Palais des Sports devant quelques milliers de spectateurs et sous les yeux des acteurs de « Slap Shot ». (Photo archives - Marco Bergeron)

Oui, les « Chiefs » sont toujours bien vivants!



Le Memphré #2 a remporté l'or en U9 masculin. (Photo gracieuseté - Club de soccer de Magog)

Des équipes magogoises terminent au premier rang

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

FUTSAL. Trois équipes de Magog ont obtenu la première place de leur catégorie lors du Tournoi provincial de futsal qui avait lieu les 27 et 28 janvier dernier au Centre sportif La Ruche.

Organisé par le Club de soccer Magog-Memphré, l'événement a réuni

26 formations de cinq régions du Québec (Estrie, Laval, Rive-Sud, Richelieu-Yamaska et Québec).

Parmi les équipes gagnantes, notons le Memphré #2 en classe U9 masculin et U10 féminin, ainsi que le Memphré #1 en classe U11 masculin.

Des formations du Memphré ont aussi décroché l'argent en U11 M, U12 M et U14 M.



La première place de la catégorie U10 féminin a été remportée par la formation du Memphré #2. (Photo gracieuseté - Club de soccer de Magog)



Les Amputés de guerre

Aidez les personnes amputées tout en protégeant vos clés avec une plaque porte-clés de l'Association des Amputés de guerre.



Commandez gratuitement vos plaques porte-clés à amputesdeguerre.ca.



Liliane Perreault se tourne vers la Suède

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY FÉMININ. Quelques mois après avoir mis un terme à son stage universitaire au hockey américain, Liliane Perreault a décidé de poursuivre sa carrière de l'autre côté de l'Atlantique.

Depuis le début de 2024, l'Estrienne d'origine porte les couleurs du Frölunda HC, dans la Ligue féminine professionnelle de Suède.

Elle n'a d'ailleurs pas tardé à se mettre en évidence avec sa nouvelle formation, en inscrivant trois buts à ses deux premières rencontres. L'un de ses buts, réussi en échappée, a d'ailleurs été élu « jeu de la semaine » pour l'ensemble de la ligue.

Étant déjà en sol européen, elle était aussi aux premières loges pour assister aux exploits de son frère Gabriel (18 ans) lors de la conquête américaine de la médaille d'or au

Championnat mondial de hockey junior, le 5 janvier dernier.

En décembre, l'attaquante avait tenté sa chance au camp d'entraînement de l'équipe d'Ottawa dans la nouvelle ligue professionnelle féminine, mais sans réussir à se tailler une place.

Âgée de 23 ans, Liliane Perreault a disputé ses premières saisons de hockey mineur à Magog et Sherbrooke, avant de s'établir de façon permanente à Chicago en compagnie de sa famille, dont ses parents Yanic Perreault et July Bergeron.

Elle a aussi passé les cinq dernières campagnes avec l'équipe féminine de l'Université Mercyhurst, dans la NCAA, totalisant 80 points en 160 rencontres.

Elle fait d'ailleurs partie d'un groupe sélect de seulement six joueuses ayant disputé au moins 160 parties dans l'histoire du hockey universitaire américain.

Plus de 30 exposants



Porte-parole
Marthe Laverdière

SALON
VITALITÉ
50+

Plusieurs conférences dont :

Les mythes/réalité de la consommation de cannabis médical
Présentée par Douleur Médic | Clinique spécialisée en douleur chronique

La santé sexuelle et affective après 55 ans

Présentée par Véronique Bessette, sexologue

Planification successorale

Présenté par Le Groupe Lesieur et frère et GLR Notaires

LE JARDIN DE VILLE | Tirez le maximum des petits espaces

Présentée par Marthe Laverdière, porte-parole des Salons Vitalité 50+

Encore quelques places disponibles comme exposant, contactez evenements@icimediass.ca

13 et 14 AVRIL 2024

les Galeries Orford

1700, rue Sherbrooke, Magog

Pour plus d'informations : <https://salonvitalite50plus.ca/>

Le Reffet
du Lac
ÉVÉNEMENTS